

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa dan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya mengenai Gambaran Pengetahuan Kepala Keluarga mengenai Bencana Kebakaran di Kelurahan Teluk Dalam dapat disimpulkan bahwa tingkat pengetahuan responden mengenai bencana kebakaran mayoritas berpengetahuan baik, sebanyak 42 (75%).

B. Saran

Hasil penelitian yang telah dilakukan ini memberikan kesimpulan seperti yang sudah dijelaskan sebelumnya, oleh karena guna kebaikan pihak-pihak terkait peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Banjarmasin

Bagi dinas Pemadam dan Penyelamatan Kota Banjarmasin disarankan untuk mengadakan program pelatihan dan edukasi mengenai kesiapsiagaan bencana kebakaran karena pengetahuan masyarakat mengenai bencana kebakaran sudah pada tingkat baik.

Pelatihan maupun edukasi sebaiknya dilakukan terjadwal dan berkesinambungan, bisa jadi dalam 1 tahun diadakan 1 kali dengan menggunakan metode dan media yang berbeda, agar terjadi perubahan sikap dan diharapkan dapat mempengaruhi perilaku masyarakat.

2. Bagi Perawat

Bagi perawat disarankan untuk dapat memberikan pendidikan kesehatan mengenai penanganan pertama pada luka bakar guna mengurangi resiko keparahan akibat luka bakar.

3. Bagi Masyarakat tempat Penelitian

Masyarakat diharapkan untuk dapat berpartisipasi pada kegiatan simulasi ataupun pelatihan mengenai kesiapsiagaan bencana, karena masyarakat sudah memiliki pengetahuan yang baik mengenai bencana kebakaran maka masyarakat diharapkan mau berpartisipasi dalam kegiatan kesiapsiagaan guna mengurangi resiko menjadi korban dan kejadian kebakaran pada area tempat tinggal.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan melakukan penelitian lebih lanjut dengan memperluas cakupan subjek dan mempertimbangkan penggunaan variabel yang lebih inovatif. Salah satu judul yang peneliti sarankan adalah "Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kesiapsiagaan Masyarakat dalam Menghadapi Bencana Kebakaran".